
Множественное число имен 
существительных

Образуется при помощи добавления к 
существительному буквы s. 
Буква s читается по-разному:



Образование 
множественного  числа
имен  существительных

A  cat  -  3 cat s
A  duck  -  4 duck s
A  robot  - 5 robot s

An  elephant  - 2 elephant s

После глухих согласных окончание -s 
читается как звук  [ s ]



После звонких согласных и
гласных окончание –s читается как 

звук [  z ]

A  dog  - 2 dog s
A  doll  -  2 doll s

A  monkey  -  2 monkey s
A  toy  -  2 toy s

 



После шипящих и свистящих 
добавляется окончание  - es 
Окончание читается как [ iz ]

A  box  - 2 box es
A  fox  -  2 fox es 

   A dress - 2 dresses      
                 A watch - 2 watches


